

Newsletter 1 - 2020

Unter dem Oberbegriff „*Der Deutz-Chor Köln geht neue Wege*“ werden Veranstaltungen, Konzerte und Ideen subsumiert. So hat es der Deutz-Chor auf seiner Ordentlichen Mitgliederversammlung am 27. Januar 2020 beschlossen. Was darunter zu verstehen ist, mögen die folgende Notizen belegen.

1. Wiener Operetten Café

Wien, die Wiener Operette, das legendäre Wiener Café - sie sind Klassiker einer musikalischen Caféhaus-Kultur. Sie möchte der Deutz-Chor Köln gerne auch in Köln etablieren. Schließlich gibt es zwischen Wien und Köln einige interessante Gemeinsamkeiten.

Die Kölner Caféhaus-Besucher erwartet jedenfalls eine wunderbare Melange von Gemütlichkeit im Dreiviertel-Takt, von Wiener Schmah und Wiener Charme, von Anmut und romantischer Gefühlseligkeit, von Johann Strauß, Robert Stolz, Rudolf Siczynski und anderen Komponisten - im wundervollen Ambiente des Hotel Stadtpalais.

Ein Wiener (Operetten) Café ohne einen großen Braunen, ohne Schlagobers und ohne Torte geht gar nicht. Alles das und mehr wird das Hotel Stadtpalais den Gästen servieren können. Für die richtige Stimmung werden der stimmungsgewaltige Deutz-Chor, die berühmte Sopranistin Lisa Tjalve und der Künstlerische Leiter des Chores Heinz Walter Florin (nicht nur am Flügel) sorgen.



Wiener Operetten Café im Hotel Stadtpalais

Mitwirkende: Deutz-Chor Köln, Lisa Tjalve, Sopran, Heinz Walter Florin, Piano. Leitung: Heinz Walter Florin

Auszug aus dem Programm:

Wien wird erst schön bei Nacht, Meine Lippen küssen so heiß, Wien, Wien nur du allein, Ja das Studium der Weiber ist schwer, Im Weißen Rössl, Marsch aus „Die Frühjahrsparade“, Soirée de Vienne von Alfred Grünfeld, Sag beim Abschied leise Servus

**Sonntag, den 29. März 2020, 15:00 Uhr
im Hotel Stadtpalais, Deutz-Kalker Straße 52, 50679 Köln**

Eintrittspreis: 24 € (mit Kaffee und Kuchen)

Für das Wiener Operetten Café steht nur ein begrenztes Kartenkontingent zur Verfügung. **Bitte bestellen Sie deshalb schon jetzt.**

Karten können Sie nur schriftlich beim Deutz-Chor Köln e. V., Ottostraße 1, 51149 Köln (Porz-Eil) oder per eMail karten@deutz-chor.de bestellen.

2. Philharmoniekonzert „Hollywood in Cologne“

Unter diesem Motto wird der Deutz-Chor Köln Highlights (für Chor, Solo und Orchester) aus weltbekannten Filmen zur Aufführung bringen. Auf dem Programm stehen u. a. die schönsten Chöre und Partien aus den Filmen:

Die glorreichen Sieben, Herr der Ringe, Ben Hur, Star Wars, Frühstück bei Tiffany, Doktor Schiwago, Titanic, Conquest of Paradise und König der Löwen

Mitwirkende: Deutz-Chor Köln, Belcanto Ensemble Bonn, Collegium Cantandi, Lisa Tjalve (Sopran), Nordwestdeutsche Philharmonie
Leitung und Moderation: Heinz Walter Florin

Das Konzert findet statt am:

**Sonntag, den 14. Juni 2020, 16:00 Uhr, in der Kölner Philharmonie, Bischofs-
gartenstraße 1, 50667 Köln**

Die Eintrittskarten zum Preise von 53,-; 48,-; 44,-; 38,-; 32,-; 26,-; 10,- EURO können Sie beim Deutz-Chor Köln e. V. per beigefügter Antwortkarte oder per Mail karten@deutz-chor.de bestellen - und zwar noch vor dem offiziellen Vorverkaufs-

termin am 23.03.2020. Wie immer gelten die Karten als Fahrausweis im gesamten VRS-Gebiet. Und bei KölnTicket (0221 / 2801) - Vorverkaufstermin: 23. März 2020

Im Gegensatz zu früheren Jahren gibt es allerdings **nur ein Konzert**. Und die Nachfrage wird groß sein. Das heißt für Sie: Sichern Sie sich Ihre Eintrittskarten sofort.

3. DEUTZCHOR - TALENTDAY

Ein Stück der *neuen Wege* geht der Deutz-Chor am 27. April 2020. Mit einer kleinen (noch internen) Veranstaltung innerhalb der DEUTZ AG wird bei einem „Schnupperkurs“ den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen angeboten, ihre musikalischen Talente unter Beweis zu stellen. Der Einladungstext:

Das ist Deine Chance. Du kannst singen, Gitarre oder Schlagzeug spielen? Der Deutz-Chor ermöglicht Dir, Dein Talent zu zeigen. Ob weiblich oder männlich, ob alleine, als kleiner Chor oder als Band.... Es gibt keine Eignungsprüfung. Jede/jeder kann mitmachen.

Der Deutz-Chor will auf diese Weise Talente fördern, neue „Konzert-Formen“ ausprobieren, neue musikalische Genres ausprobieren. Und nicht zuletzt neue Mitglieder für den Deutz-Chor Köln akquirieren.

4. Ein besonderer Hinweis

Der Deutz-Chor feiert im nächsten Jahr sein 75-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass ist neben zwei großen Galakonzerten in der Kölner Philharmonie auch wieder eine Konzertreise, die nach Spanien und Niederlande geht, geplant.

Neue Sänger, die gerne in einem leistungsstarken Chor mit modernem Repertoire mitsingen möchten, sind herzlich willkommen. Bitte sprechen Sie uns an (Johannes Schiffgen, Telefon: 0171 7667 481, E-Mail: Jschiffgen@netcologne.de oder Helmut Müller, Telefon: 0171 7667 455, E-Mail: muehe-cologne@t-online.de)

Köln, den 05. März 2020

Sollten Sie noch Fragen zum DEUTZ-CHOR KÖLN e.V. allgemein oder zu den Konzerten haben: unseren Pressesprecher Günter Nawe erreichen Sie unter der E-Mail-Adresse nawe.g@deutz-chor.de und der Telefonnummer 01522 52 32 153.

Dieser Newsletter wird an Freunde und Gönner des Chores und Redaktionen per E-Mail versandt. Er lässt sich aber auch für jeden Interessierten per Mail abonnieren. Lassen Sie uns Ihre Wünsche wissen. Alle Informationen auch auf unserer Website unter www.deutz-chor.koeln